

鳴見台歯科クリニック新聞

VOL.21 2010/3/10 発行

095-814-1381



こんにちは。
うららかな春の足音が近づいてきました。朝の風が心地よく頬を触っていきます。たくさんさんの新しい生命が芽生え、そして成長する季節ですね。
診療室前の木の枝の上で、今年もメジロが遊んでいます。こんな風景を望みながらスタッフ一同毎日頑張っています。
今回で第二十一回目の鳴見台歯科クリニック新聞です。患者様とのコミュニケーションの場と考えておりますので、ご意見・感想などがございましたら宜しくお願い致します。

鳴見台歯科クリニックのホームページはご覧になりましたか？スタッフの紹介などおもしろいですよ。院長もブログを毎日更新しています。



当院では感染予防対策に力を入れております。お口に入る器具類は全て時間をかけて丁寧に滅菌しております。安心して治療を受けられて下さい。



待合室のミューラーの椅子はいかがでしょうか？背から脚にかけてのプロポーシヨン、座面のペーパーコードなど思わず溜息が出る美しさです。



いよいよ春到来ですね。今年はスタッフ全員で、さくらの里に花見に行く予定です。
さて桜といえば、色々な歌がありますがどの曲が思い浮かびますか？
今後も皆様のお口の健康に役立てるように頑張っていきます。

院長の一言